



99歳をまちゼミでお祝い

お店や団体が講座を開き、まちの皆さまと交流するイベント「まちゼミ」。となりのでこちゃんでは11月23日・26日に「フェルトでサンタを作ろう」を開き、7組16名の親子さんが集まりました。

小さなお子さんには細かい作業もありましたが、お母さんと協力して一生懸命に取り組んでいました。「家ではなかなかできないことを親子で楽しめました」と、嬉しい感想も。

完成したサンタのオーナメントは、子どもたちから利用者さん一人一人にプレゼント。おばあちゃんたちは「ありがとう！」「本当にもらっていいの？」と満面の笑みで受け取っていました。心温まるふれあいにスタッフも思わず嬉しくなりました。

また、その日はなんと99歳のご利用者様



サンタさんとトナカイさん完成★

のお誕生日。手作りのフルーツケーキにろうそくを灯して、サプライズでお祝いしました。ハッピーバースデーを歌いながら「お誕生日おめでとう！」とお声がけすると、「え～やだ～」と驚きながらもニコリ！たくさんの人に囲まれ、少し照れたご様子でしたがステキな笑顔でした。来年は100歳、皆でまたお祝いできますように！

なお、まちゼミでは、片づけ事業部「すっきり簡単片づけ術」も人気で急きょ回数を増やして実施しました。おでかけ事業部「車いすで楽しい旅行！」も好評で、ケアと地域ますますのつながりを実感しました。



くまちゃん保健室 手作り門松で迎えるお正月



ひとまちここ訪問看護ステーションでは、毎週水曜に「くまちゃん保健室」を開いています。地域の方に向けた健康相談やヨガ、ワークショップなど、どなたでも参加できるイベントを通じて、気楽に相談してもらえる関係を作っています。

12月13日には「門松作り」のイベントを開催しました。訪問看護で伺っている利用者さんのお宅から竹をいただき、職員が事前にカットして用意しました。参加の皆さまは本物の竹に大喜びのご様子でした！



好きな竹を3種類選び、組み合わせを考え縄で固定し、松や南天、水引や折り鶴などの飾り物をお好みに応じて飾り付けました。それぞれの個性が光る素敵な門松が完成し、新年を迎える準備ができました。

今後も地域の皆さまと一緒に楽しめるイベントを企画していきますので、ご期待ください！



「ひとまちここ」には作業療法士の前田が新たに入職しました。リハビリの利用者さん大募集中です！
◀Instagramも開設！ぜひフォローお願いします



どうなる介護保険!? 院内集会

11月21日、衆議院第二会館にて『このままでは保険“詐欺”になる～介護保険は崖っぷち～』と題したオンラインシンポジウムが開かれました。介護保険の改悪に対し待ったをかける本会は、昨年に続き2回目。ケアマネジャー、看護師、介護職、事業者など様々な立場の登壇者に、天島大輔さんをはじめとした議員も加わり、問題提起と連帯の表明が続きました。グレースケアからも藤原かこ仲間たちが参加し、ヘルパー国賠訴訟について寸劇でアピールしました。

本会による主要要望は、介護職員の待遇改善、要介護1・2への訪問と通所の給付を守ること、介護保険の国負担割合を増やすことなどです。当日の様子はYouTubeから動画でご覧になれます。ぜひ今春の制度改定の動きにご注目ください！

見逃し配信はこちらから▶



新人ヘルパー紹介 ～めざせ介護界の藤井聡太～

織田 創 (おだ そう)

祖母が老人ホームに入所したことをきっかけに、介護の現場を間近で見ようになり、なんて良い仕事なんだろうと感銘を受けて介護の業界に入りました。以前は施設で働いていましたが、より身近な、自分が暮らす街の介護に関わりたいたいと思い、去年の10月にグレースケアへ転職しました。

将棋が好きなので利用者さんと指せる機会があれば嬉しいです。休日は本を読んだり、散歩をしたりなどしてます。浅草が大好きで月に1回くらいのペースで通っています！

訪問介護は初めてなので緊張していますが、まずは仕事を覚えられるように頑張ります。よろしくお祈りします。

